ROTARY CLUB AIGLE

287/5.03.20



Bulletin

LE RC AIGLE À L'HEURE DU DÎNER



D'AMITIÉ

l est à peine 18h et l'affluence est déjà belle à l'ouverture de la réunion hebdomadaire du Rotary Club Aigle. Certains

diront que le groupe d'organisation du loto, réuni dès 17h à l'étage, a déjà parfaitement ficelé sa planification. D'autres, les mauvaises langues, y voient plutôt une volonté de débuter l'assemblée le plus tôt possible de manière à profiter plus longuement de notre bon Chasselas à l'apéritif. Cette option ne sera bien évidemment pas retenue...

EN UN CLIN D'ŒIL

- UNE SOIRÉE DE JEUDI COMME ON LES AIME
- FRÉJUS ET LES BOUCHES DE L'ARGENS À L'HORI-ZON. Inscrivez-vous svp
- UN LOTO SE PROFILE

Quoi qu'il en soit et malgré les temps qui courent, les poignées de main sont toujours franches et les accolades de vigueur. Le gel hydroalcoolique laisse place à un autre alcool bien plus de vigueur pour l'occasion, santé!

L'heure du repas approche et les Rotariens semblent rassurés. Malgré une assistance raisonnable, nous n'atteindrons pas 1'000 participants... le rassemblement est légal et le dîner peut bel et bien avoir lieu!

VIVE LE LOTO DU ROTARY

Le Président Gerber prend la parole devant ses fidèles réunis à table et en profite pour remercier **Christian Roussy** et son engagement sans faille pour le loto du Club.









Le loto se tiendra le 26 avril prochain.

Hans-Ruedi Gerber a, comme beaucoup d'autres Rotariens d'Aigle, répondu avec plaisir à l'invitation du RC Chablais.ch à l'occasion du repas de soutien organisé. Il se souvient de s'y être trouvé en compagnie de ses chers Rotariens Paul Brunner, Christophe Guido et Franz-Henri Gilliéron ... qui, non sans s'excuser, se permet d'interrompre son Président pour lui rappeler la présence également du trésorier du club d'Aigle Philippe Grobéty et de son épouse.

Des anniversaires

Hans-Ruedi Gerber, dans une magnifique envolée lyrique, remercie sincèrement **Jacques Luisier** pour l'apéritif et annonce l'unique jubilaire de la semaine à venir, à savoir **Léonard Maret**, dont le jour de gloire tombe le vendredi 13 mars.

Brèves présidentielles

Vendredi 13 encore, et pour une autre occasion, verra la première – l'intrônisation – d'un nouveau Rotarien: **Michel Gerber** au déjeuner d'amitié. Souhaitons qu'il soit très entouré.

Et que le virus de la paraskevidékatriaphobie ¹ nous épargne, que ce vendredi 13 nous réjouisse et nous le célébrerons dignement. Le Président du club rappelle ensuite, sans masquer son agacement, que le PETS (Presidents Elect Training Seminar) du 14 mars 2020 subit le même sort que nombre d'événements actuellement. Il sera, et c'est bien compréhensible en ces temps difficiles, malheureusement décentralisé et organisé par petits groupes à des dates ultérieures.

La parole est donnée à (prise par) Franz-Henri Gilliéron, lequel souhaite revenir sur la visite au RC Chablais.ch pour remercier chaleureusement les dames du Club pour le repas

Phobie du Vendredi treize

1

	A VOS	AGENDAS	NB: à jour sur le site web
	13.03.20	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
III	19.03.20	Apéro Time!	Caveau des Vignerons, Yvorne
<u> </u>	20.03.20	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
	27.03.20	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne

RÉUNION DU 5 MARS À L'AUBERGE
DE LA COURONNE, YVORNE
PRÉSIDENCE:
HANS-RUEDI GERBER
BULLETINIER:
JULIEN REICHENBACH
PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR
VOIR CI-CONTRE, AU RC CHABLAIS.CH
ROT. VISITEURS-INVITÉS
NOP
APÉRITIF:
OFFERT PAR JACQUES LUISIER
PRÉSENCE:
60%

délicieux proposé lors de leur Grande Soirée Gastronomique du 28 février. Un avis partagé par tous les membres présents.

S'en suit le désormais fidèle tour de table « *Give me Five* » initié par Le Président et l'intermédiaire du cochon-tirelire rouge prévu à cet effet.

Pensée du jour

Celui-ci (Le Président) conclut par le proverbe du jour: « *Trois marmites, grande fête; trois femmes, tempête.* » A bon entendeur!

■ Julien Reichenbach

NOUVEAUX MEMBRES

Le club Rotary Aigle compte, et c'est très réjouissant, de nombreux nouveaux membres.

Ils auront été instruits par leurs parrains sur l'organisation, mais ils voudront peut-

> être en savoir plus. Qu'ils ne se sentent pas abandonnés, le Rotary International pense à eux.

Voici:

Rotary International -Members of the Rotary Club of Seoul.

Rotary International - House of Friendship at the International Assembly, San Diego, California, USA.



Bienvenue au Rotary!

Vous venez d'intégrer un mouvement regroupant 1,2 million d'hommes et de femmes ayant en commun un certain nombre de valeurs et partageant un même engagement pour un monde meilleur.

Devenir Rotarien vous permet de débattre d'idées et d'élargir vos contacts. De votre côté, vous nous apportez vos compétences, votre expérience et votre enthousiasme, et renforcez notre potentiel d'action.

Au sein du Rotary, vous avez la possibilité d'agir au local, mais aussi aux quatre coins du monde dans le cadre de la campagne d'éradication de la polio, de la formation de constructeurs de la paix ou au développement de solutions durables pour aider des collectivités à lutter contre les maladies, la faim, l'illettrisme ou la pauvreté.

Explorer les ressources et activités offertes par votre club, votre district et le Rotary est le meilleur moyen de tirer parti de votre engagement.

Anniversaires de Mars

Pour vous intégrer, rien ne vaut participer aux actions et activités de votre club!

Par où commencer?

Vous avez le choix entre plusieurs pôles d'activité :

- Mettre vos compétences au service d'une commission du club
- Intégrer ou suggérer une action ciblée de proximité
- Wous impliquer auprès des jeunes générations dans le cadre du Rotaract or de l'Interact
- Accueillir un jeune lycéen du Youth Exchange
- Participer à l'organisation du RYLA de votre district
- Recommander un collègue ou un ami à votre club

Comment élargir vos contacts et agir à l'étranger ?

Parmi les possibilités offertes par le Rotary, vous pouvez :

- Assister chaque année à la convention du Rotary
- Nouer des liens avec des Rotariens de tous pays qui partagent vos hobbies et centres d'intérêt ou s'impliquent dans le même type d'actions
- Rejoindre <u>un groupe de discussion</u> sur un sujet qui vous intéresse
- Participer aux actions internationales de votre club

- Faire partie d'une équipe de formation professionnelle
- Rejoindre les conseillers techniques de la Fondation

Kiosque

- Les bases du Rotary
- Rotary, des décideurs solidaires
- Fondation Rotary Récapitulatif des programmes
- The Rotarian ou votre magazine régional
- RVM: le magazine en images

À votre disposition en ligne

- Suivre un cours au Centre de formation
- S'inscrire à un webinaire
- Wisionner des vidéos sur des actions rotariennes
- Participer à nos groupes de discussion

Et au Rotary

- ₩ Votre parrain
- Les membres de votre club
- Les commissions de votre club

HISTOIRE DU ROTARY

Les devises du Rotary

Arthur Frederick Sheldon, est le Rotarien dont le discours à une convention a inspiré la devise du Rotary *Qui sert le mieux profite le plus*.

Les devises officielles du Rotary, Servir d'abord et Qui sert le mieux profite le plus, remontent aux premières années d'existence de l'organisation.



En 1911, la deuxième convention du Rotary à Portland (États-Unis), a adopté la devise Qui sert le mieux profite le plus, adaptée d'un discours prononcé l'année précédente par le Rotarien Arthur Frederick Sheldon durant la première convention à Chicago.

Arthur avait déclaré que « seule l'intégrité envers autrui paye. Les affaires, c'est la science du service. Qui sert le mieux autrui profite le plus. »

La convention de Portland est également à l'origine de la devise Servir d'abord. En effet, au cours d'une croisière sur la rivière Columbia, Ben Collins, président du Rotary club de Minneapolis dans le Minnesota, avait discuté avec J.E. Pinkham, un Rotarien de Seattle, de la manière d'organiser un Rotary club et lui avait exposé le principe adopté par son club : Service, Not Self (Le service, non pas soi-même). M. Pinkham avait alors invité Paul Harris à se joindre à leur conversation. Paul Harris a ensuite proposé à Ben Collins de donner un discours à la convention durant laquelle la devise de son club Service, Not Self a été reçue avec grand enthousiasme.

Lors de la convention de 1950 à Détroit, des versions légèrement différentes de ces devises sont devenues les devises officielles du Rotary : Servir d'abord et Qui sert le mieux profite le plus. Le Conseil de législation de 1989 a désigné Servir d'abord devise principale du Rotary, car elle décrit le mieux la philosophie du bénévolat désintéressé.

La devise Qui sert le mieux profite le plus a quant à elle été légèrement modifiée



lors du Conseil de législation en 2004 et en 2010.

Badge de la convention du Rotary International 1928, sur lequel sont gravées les devises du Rotary.

Jacques Gamboni